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Einladung zur 

Jahreshauptversammlung 2025 
 

 

Zeit: Donnerstag, 13. März 2025, um 20.00 Uhr 

Ort: Gaststätte "Zum Gesundbrunnen" in Helle 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 

2. Bericht des Vorstandes 

• Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden 

• Kassenbericht 

3. Bericht der Kassenprüfer 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Wahl eines Kassenprüfers 

6. Wahlen zum Vorstand 

• 1. Vorsitzender 

• 2. stellvertretender Vorsitzender 

• alle Ortsvorsteher 

7. Bericht des Bürgermeisters 

8. Verschiedenes 

 

Auch Nichtmitglieder sind zur Versammlung herzlich eingeladen! Anträge 

zur Jahreshauptversammlung sind spätestens bis zum 9. März 2025 beim 

Vorstand einzureichen.  
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Moin, Moin an alle Bewohner der Bauerschaft Elmendorf Helle 

Wir wundern uns immer wie schnell ein Jahr vergeht und wieder die 

Gestaltung des neuen Dörpsblattes ansteht. Wenn wir dann so nach und 

nach die Artikel zusammentragen, dann fällt uns schon auf, wieviel auch 

in einer kleinen Bauerschaft wie Elmendorf-Helle über das Jahr gesehen 

passiert. 

Auch wenn in vielen überregionalen Bereichen die politischen und 

sicherheitspolitischen Vorgänge aktuell sicherlich nicht rund laufen und 

Veränderungen durch Modernisierungen auch im ländlichen Bereich dem 

einen oder anderen eine gewisse Verunsicherung vermitteln, lassen wir 

uns die Lust am Leben und Feiern nicht verderben. Im Jahr 2024 gab es 

statistisch gesehen bundesweit so viele ehrenamtlich Tätige wie noch nie 

und das zeigt doch, dass die Leute sich vor Ort gerne engagieren und 

was auf die Beine stellen. Das soziale Miteinander durch Feste, Vereine 

und nachbarschaftliche Hilfe ist vielen auf dem Dorf noch sehr wichtig und 

diese Mischung aus Tradition und Veränderung ist wahrscheinlich genau 

das Einzigartige am Dorfleben.  

Alle Vereine und Institutionen die in unserer Bauerschaft ansässig sind, 

bieten viele verschiedenen Aktivitäten, Veranstaltungen und Feste an, die 

auch in diesem Jahr wieder im Dörpsblatt vorgestellt werden.  

Wir hoffen das geht auch in den nächsten Jahren bei uns so weiter und 

alle können noch viele friedliche gemeinsame Stunden miteinander 

verbringen. 

 

Malte Wardenburg 

mit Vorstandskollegen  
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Laternenlauf 2024 
Artikel von Birthe Geisler 

Um 17:30 trafen sich alle Teilnehmer vor der St. Michael Kirche in 

Dreibergen. Mit einigen Liedern zur Einstimmung, machte sich der kleine 

Laternenumzug, mit rund 130 Kindern und Erwachsenen, auf den Weg 

durch das Herrenholz. Bei kleinen Pausen im Wald wurden 

gemeinschaftlich Laternenlieder gesungen. 

 

Nach dem kleinen Rundgang durch den Wald, ging es zusammen in die 

Kirche zum „Mittendrin“ Gottesdienst mit Pastorin Falaturi. Danach 

konnten sich alle Laternenläufer mit selbst gebackenen Stuten und 

warmen Apfelpunsch stärken. 

Einen großen Dank richten wir wieder an die Feuerwehr Elmendorf für die 

Begleitung des Umzuges. 

Für das Jahr 2025 ist der Laternenlauf für Mittwoch, den 05. November 

geplant, Treffpunkt ist um 17.30 Uhr vor der St. Michael Kirche. 

Wir freuen uns auf zahlreiche Laterne Läufer. 
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Die Elmendorfer Mühle 
Artikel von Frank Arntjen 

Ein äußerst geschichtsträchtiges Gebäude unserer Bauerschaft steht an 

der Kreuzung Mühlenfeld – Esbroker Weg. Es befindet sich im Eigentum 

von Familie Fricke und lässt schon auf den ersten Blick erkennen, dass 

es nicht immer als Wohnhaus gedient hat. Wie erstaunlich weit die 

Geschichte aber zurückreicht hat Henning Fricke dokumentiert. Über viele 

Jahre hat er Informationen gesammelt und die Geschichte der 

Elmendorfer Mühle, die zeitweise auch nach ihrem ersten Pächter 

„Eilersche Mühle“ genannt wurde, nachgezeichnet.  

 

Wie sich der Chronik der Gemeinde Bad Zwischenahn von 1956 

entnehmen lässt, gehen die Ursprünge fast bis in den Beginn der Neuzeit 

zurück, als Graf Johann d. J. (der Jüngere) etwa 1575 für die Dörfer an 

der nördlichen Seite des Meeres eine Mühle in Elmendorf bauen ließ.  

In den ersten Jahren brachte sie die geringe Pacht von 16 Reichstalern 

ein. Über die Jahre wurde die Mühle von verschiedensten Pächtern 

betrieben. Interessant ist dabei ein in der Chronik vermerkter Hinweis auf 

den „Heuerkontrakt“ von Gerd Bremer. Dieser enthielt 1731 folgenden 

Satz: „Denjenigen Untertanen, die zur Mühle gehören, wird bey 
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willkürlicher Strafe anbefohlen, ihr Getreide nach der Mühle zu bringen 

und dort mahlen zu lassen“.  

 

1809 erhielt die Mühle die sogenannte Krugkonzession, und wurde damit 

auch zur Gastwirtschaft.  

Im Jahr 1850 war die 

Mühle so baufällig 

geworden, dass D. 

zur Loye (Klein 

Garnholt) wünschte, 

sie „auf Abbruch zu 

verkaufen“. Dies 

geschah jedoch 

nicht. Schon im 

darauffolgenden 

Jahr 1851 wurde die 

Mühle umgebaut und erst 46 Jahre später, am 11. Juli 1897, verkaufte D. 

zur Loye sie an Georg Eilers aus Augustfehn für 40 000 Mark.  
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Die Elmendorfer Mühle gehörte zu den vielseitigsten Mühlen des 

Oldenburger Landes. Außer den gebräuchlichen Roggen- und Weizen 

Mahlgängen hatte sie einen Pellgang für Graupen und eine Sägerei mit 

Gatter und Kreissäge. Außerdem wurde Eichenrinde gemahlen, aus der 

man Gerbsäure zur Herstellung von Leder gewann. 

1935 wurde die große Mühle, die die weite Umgebung beherrschte, unter 

Denkmalsschutz gestellt. Sie sollte einmal ein Teil des „Ammerländer 

Bauerndorfes“ werden.  

Dazu kam es bekanntlich nicht. Das Ende der Mühle besiegelte der zweite 

Weltkrieg. Zunächst wurde sie 1940 ihrer Flügel beraubt, als der Flugplatz 

in Rostrup angelegt wurde. Die Flugzeuge konnten, besonders nachts, 

durch die hoch aufragenden Flügelspitzen gefährdet werden. Während 

der letzten Tage des 2. Weltkrieges wurde sie durch Artilleriebeschuss 

zum Teil zerstört und 

dann von deutschen 

Soldaten in Brand 

gesteckt.  

Als Günther Fricke 1945 

aus dem Krieg 

zurückkehrte, baute er 

die Mühle zum 

Wohnhaus um.  Weil das 

Gebäude dafür etwas zu 

hoch war, trug er oben 

einen Teil der Steine ab. 

Um nicht immer auf die 

vielen Einschusslöcher 

der über einen Meter 

dicken Wände blicken zu 

müssen, pflanzte er das 

Efeu davor, was bis 

heute das Erscheinungs-

bild prägt.  
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Über viele Jahrhunderte war also 

am Mühlenfeld in Elmendorf viel 

los. Doch ganz zur Ruhe 

gekommen ist das Grundstück 

nicht. Mindestens einmal pro Jahr 

wird hier ordentlich gefeiert, 

nämlich dann, wenn am Abend des 

30. April der Maibaum gesetzt 

wird. Ein Hauch der Geschichte 

schwingt spätestens dann mit, 

wenn um Mitternacht „Der Mai ist 

gekommen“ gesungen wird und 

anschließend der bekannte 

Esbroker Schlager anstimmt wird: 

„Aber eins aber eins das bleibt 

bestehen…“  
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Erntevergnügen auf dem Hof der Familie Lüers 
Artikel von Malte Wardenburg 

 

 
2024 war ja für alle hier oben bei uns im Nordwesten schon ein ziemlich 

verregneter Sommer und genau das spiegelt auch die Erntekrone vom 

vergangenen Jahr wider. Im Sommer hat Georg Lüers immer für uns die 

Getreideflächen in der Umgebung im Blick und fragt dann rechtzeitig vor 

der Ernte bei den Landwirten, ob wir uns ein bisschen davon für die 

Erntekrone abschneiden dürfen. Im vergangenen Sommer erhielten wir 

einen Anruf von Georg, wie denn wohl die alte Krone aussehen würde 

und ob wie die nicht nochmal nehmen könnten. Leider war diese aber 

schon abgetüdelt und wir mussten auf jeden Fall eine neue binden.  
Nach einiger Suche hat Georg dann bei Familie Ahlers noch zumindest 

eine Sorte schönes Getreide gefunden und wir konnten uns gemeinsam 

zum Mähen treffen. 
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Ende September 

haben wir uns auf dem 

Hof der Familie Lüers 

zum Binden der 

Erntekrone getroffen 

und einen schönen 

Abend miteinander 

verbracht. Trotz des 

mittelmäßigen Wetters 

waren viele aus der 

Bauerschaft 

gekommen und haben 

beim Binden der 

Krone mitgeholfen. 

Natürlich durfte bei Bratwurst und dem einen oder anderen Getränk auch 

die Gemütlichkeit und das gemeinsame Klönen nicht zu kurz kommen.  

Die Krone war dank der zahlreichen Helfer schnell gebunden und zierte 

zum Erntedankfest die St.-Michael-Kirche in Dreibergen. 

Danke nochmal an Familie Ahlers für das Getreide, Familie Lüers für die 

Räumlichkeiten und allen weiteren Helfern. 
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Bau einer neuen Rasthütte 
Artikel von Kirsten Schwengels 

 

Im Frühjahr 2024 wurde mit den 

Arbeiten für die Rasthütte in 

Meyerhausen begonnen.  

Unzählige Bretter und Balken 

mussten 2-mal gestrichen 

werden. Die Dachkonstruktion 

wurde ebenerdig gefertigt und 

eingedeckt, um dann mit einem 

Kran angehoben und aufgestellt 

zu werden. Die Wände wurden 

verkleidet und ein Baumstamm 

für den Tisch eingebuddelt. 

Bänke wurden installiert und die Tischplatte aufgebaut.  

An vielen Wochenenden wurde in ungefähr 220 ehrenamtlich geleisteten 

Stunden eine schöne Rasthütte für Radfahrer und Spaziergänger gebaut.  

 

Hier geht ein großer Dank an alle Helfer und Helferinnen. Ein besonderer 

Dank geht an alle, die die Ehrenamtlichen mit Brötchen, Suppe, Kuchen 

und Getränken versorgt haben.  
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Ende Mai konnte die Rasthütte dann im Beisein von unserem 

Bürgermeister Henning Dierks, der Helfer und Nachbarn eingeweiht 

werden. Die Nachbarn hatten dafür eine schöne Girlande gebunden. 

 

ACHTUNG: Helfer gesucht 

Für Aktionen wie den Bau der Rasthütte oder unsere Veranstaltungen 

brauchen wir immer wieder helfende Hände. Wer uns bei Veranstaltungen 

beim Auf- oder Abbau, beim Thekendienst, beim Grillen, o.ä. unterstützen 

möchte, den bitten wir, dies per WhatsApp mitzuteilen. (Kirsten 

Schwengels 0176/63245082)  

Wir haben eine WhatsApp Gruppe erstellt, in der alle potentiellen Helfer 

aufgenommen werden. Dann wird es eine Nachricht von uns geben, wenn 

Hilfe benötigt wird. Wichtig: Diese WhatsApp Gruppe wird nur für diesen 

Zweck erstellt und ist nicht für private Nachrichten.  

Wir freuen uns auf viele Mitglieder in dieser „OBV-Helfer-Gruppe“. 

Falls jemand nicht über WhatsApp verfügt, oder nicht in so einer 

Chatgruppe aufgenommen werden möchte, aber trotzdem helfen will, der 

kann sich gerne an den Vorstand wenden.  
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Bericht vom Ortslandvolkverein  
Artikel von Günter Hobbiebrunken 

Wir haben unsere Mitglieder am 29. Juni 2024 zu unserer 

Jahreshauptversammlung mit Grillfest in Willbroksmoor eingeladen.   

Mit 20 Personen verbrachten wir einen gemütlichen und geselligen 

Abend.   

Dieses Jahr wird sich folgendermaßen gestalten:  

Unsere Jahreshauptversammlung werden wir am 28.6.2025 um 18:00 

Uhr in Willbroksmoor abhalten. 

Im Anschluss unserer Versammlung werden wir uns zum gemütlichen Teil 

bei Elke und Günter Hobbiebrunken zu einem Bier- und Burger Abend 

treffen.  

 

Anmeldungen bitte gerne jetzt schon unter +49 174 188 4271 per 

WhatsApp. Der Ortslandvolkverein ist auch per E-Mail erreichbar: 

hobbiebrunken@icloud.com.  

 

Herzlich willkommen, sind aber auch alle, die sich für das Landvolk 

interessieren (hier wird ein Kostenbeitrag erhoben). 

 

Auch dieser Abend soll der Verjüngung unseres Vereins gewidmet sein, 

da wir im letzten Jahr schon erfolgreich Zuwachs gefunden haben, hoffen 

wir wieder auf eine rege Beteiligung auch von jüngeren Interessierten. 

 

Um den Aufwand für den Vorstand gering zu halten, haben wir eine 

WhatsApp Gruppe gegründet. Wer dabei sein möchte kann uns gerne 

seine Kontaktdaten unter der Nummer +49 174 188 4271 per WhatsApp 

mitteilen. 

 

Wir freuen uns auf das Jahr 2025 

Der Ortslandvolkverein Elmendorf Langebrügge Helle 

 
Im Namen des Vorstandes 

Günter Hobbiebrunken   
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Eine Seefahrt, die ist lustig, eine Seefahrt, die ist schön …. 
Artikel von Kirsten Schwengels 

Am Mittwoch, 11. September 2024 fand der Gemeindenachmittag nicht in 

der St. Michael Kirche in Dreibergen statt. Es wurde eine Fahrt mit der 

weißen Flotte 

über das Zwischenahner Meer ab Dreibergen organisiert. 41 Personen 

nahmen an dem Ausflug teil und ließen sich Kaffee, Tee und leckeren 

Kuchen schmecken. Es wurden gute Gespräche geführt und in 

Erinnerungen geschwelgt. Ein häufiges Fazit des Nachmittags: Das sollte 

man viel öfter mal machen.  

Diesen Ausflug haben wir mit den Besuchern des Gemeindenachmittags 

veranstaltet. An den anderen Nachmittagen in der St. Michael Kirche wird 

unter anderem gesungen, Bingo gespielt, Vorträgen oder Geschichten 

zugehört oder es werden Spiele gespielt.  An jedem 2. Mittwoch im Monat, 

von 15 – 17 Uhr, wird bei Kaffee und Kuchen ein schöner unterhaltsamer 

Nachmittag für die Bewohner der Kirchengemeinde veranstaltet.   

Die Termine im Jahr 2025: 12. Februar, 12. März, 9. April, 14. Mai, 11. 

Juni, 9. Juli, 13. August, 10. September, 8. Oktober, 12. November und 

der 10. Dezember. 

Wir, Petra Janssen-Friedrich, Hella Gerdes, Dagmar Siebers, Sigrid 

Ahlers, Imke Ahlers und Kirsten Schwengels, freuen uns, auf viele 

Besucher beim Gemeindenachmittag. 
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Informationen vom Turnverein 

Elmendorf e.V.   
 

Verabschiedung auf dem  

Übungsleitertreffen 2024 
Artikel von Gunda Störmer 

Am 05. April 2024 fand im Anbau der Turnhalle des TV Elmendorf das 

alljährliche Treffen aller Übungsleiter*innen des Vereins statt. Das 

Übungsleitertreffen dient dazu, sich bei den Übungsleiter*innen für das 

abgelaufene Jahr zu bedanken, in geselliger Runde zusammen zu sitzen, 

um Berichte aus den Gruppen zu hören, einen regen Austausch zu 

führen, Wünsche offenzulegen, aber auch, um Übungsleiter*innen zu 

verabschieden, die ihre Aufgabe nicht fortführen können oder wollen. 

 

In diesem Jahr müssen wir uns gleich von zwei Übungsleiterinnen und 

unserem Webmaster verabschieden: 

 

Elfriede Osterloh 

Elfriede hat über 20 Jahre die Walking-Gruppe geleitet und muss nun aus 

gesundheitlichen Gründen zurücktreten. 

Sie hat ihre Aufgabe als Übungsleiterin immer sehr gerne ausgeführt, zum 

Schluss wurden aber leider auch die Teilnehmer immer weniger. 

Werbung, die noch mal angestoßen wurde, hat leider nichts gebracht und 

so hat Elfriede beschlossen, nach über 20 Jahren ihren Job als 

Übungsleiterin an den Nagel zu hängen. 

Zur Sache: „Walking, was ist das überhaupt?“ war eine Frage an diesem 

Abend. Walking ist ohne Stöcker und etwas langsamer als Nordic Walking 

sagte Elfriede mit einem Lächeln. 

 

Ingrid Foken 

Ingrid hat über 10 Jahre die Gymnastikgruppe am Vormittag geleitet. Zu 

den Teilnehmer*innen zählte überwiegend die etwas ältere Generation, 

die sich aber noch gerne bewegen wollte. Mit Leidenschaft waren alle 

dabei, haben zwischendurch auch Unternehmungen unternommen oder 

sind Frühstücken gegangen.  
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Leider ist zum Schluss die 

Teilnehmerzahl auch 

erheblich geschrumpft und 

es kamen keine neuen 

Mitglieder nach, weshalb 

auch Ingrid sich dazu 

entschlossen hat, ihren Job 

als Übungsleiterin ebenfalls 

an den Nagel zu hängen. 

Zu erwähnen sei noch, dass 

Ingrid selbst jahrelang dem 

Vorstand angehört hat und 

derzeit noch Infos über den 

Verein sammelt. 

 

Lukas Kristin 

Lukas hat über viele Jahre 

die Homepage des TV 

Elmendorfs betreut. Zu 

Zeiten, als Olaf 1. 

Vorsitzender des Vereins 

wurde, gab es gar keine Homepage des Vereins und doch sollte und 

wollte sich der Verein nach außen präsentieren. So hat man dann eine 

fähige Person gesucht, die die Homepage ins Leben rufen und auch 

weiter betreuen sollte. Mit Lukas wurde man fündig und so hat er die 

Homepage entwickelt und sie jahrelang sehr gewissenhaft betreut und 

immer wieder aktualisiert.  

Doch auch Lukas kommt an seine Grenzen, sei es privat, wie auch 

beruflich und somit wollte er seine Aufgabe gerne in andere 

verantwortungsvolle Hände geben. 

 

Ein herzliches Dankeschön in Form von Blumen und einem Präsent 

haben der 1. Vorsitzende Olaf Reitemeyer und die 2. Vorsitzende Sandra 

Malec an Elfriede und Ingrid überreicht und sich bei Lukas in einem 

persönlichen Gespräch bedankt, weil er leider nicht anwesend sein 

konnte.   
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Ein Rückblick auf 2024 und ein  

Ausblick auf 2025 der Paradinos  
Artikel von Lina Brunnée 

Nachdem das Jahr 2023 mit dem größten Highlight bisher für die 

Paradinos endete - nämlich dem Auftritt als Lokalgruppe beim Feuerwerk 

der Turnkunst - lag der Fokus 2024 im Erarbeiten einer neuen 

Choreografie. Und das mit Hilfe von neuen Techniken, denn im Februar 

absolvierten die beiden Trainerinnen Kim Rasmussen und Lina Brunnée 

ihren Trainer B-Schein „Choreografie“. Auch bei der Abschlussshow in 

Melle traten die Paradinos als Gastgruppe auf und unterstützen ihre 

Trainerinnen. Mit dem neu erlernten Wissen im Gepäck ging es dann 

gemeinsam an die Entwicklung des neuen Themas, der Kostüme und der 

Musik.  

Diese Choreografie hat auf dem Weihnachtsmarkt in Bad Zwischenahn 

ihre Premiere gefeiert und als nächstes steht für die Paradinos dann der 

Wettbewerb „Showact des Jahres“ im Januar an, bevor es schon Mitte 

Februar mit dem Landesentscheid des Rendezvous der Besten 

weitergeht. Denn schon über Himmelfahrt steht im Rahmen des 

Internationalen Deutschen Turnfestes in Leipzig das Bundesfinale an.  

Aktuell sammeln die Paradinos fleißig Spenden, denn auch für die 35 

Turnerinnen und ihre Betreuer geht es als Jahres-Highlight 2025 nach 

Leipzig, doch die Teilnahme am Turnfest ist teuer. In den fünf Tagen plant 

das Showakrobatikteam sich einen Tag intensiv mit der aktuellen 

Choreografie auseinanderzusetzen und an der Stadiongala 

teilzunehmen. Außerdem wollen sie natürlich beim Bundesfinale des 

Rendezvous der Besten zuschauen. Gemeinsam freuen sich schon alle 

auf 2025.  

Vielleicht ist unter euch noch jemand, der die Gruppe gerne mit einer 

Spende unterstützen möchte. Hierzu könnt ihr euch gerne an den 

Vorstand des TV Elmendorf oder direkt an Hergen Fricke, unserem 

Kassenwart, wenden. Es können auch Spendenquittungen ausgestellt 

werden. 
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Internes Turnier der  

SG am Meer  

Artikel von Olaf Reitemeyer 

Wie in jedem Jahr startet 

für die Fußballer*innen 

das neue Jahr mit dem 

internen Turnier. Auch 

dieses Jahr war die 

Beteiligung wieder sehr 

gut. 56 Spielerinnen und 

Spieler wurden auf 7 

Mannschaften aufgeteilt. 

Die Mannschaften waren 

sehr ausgeglichen, so 

dass der Turnierverlauf 

sehr lange offen war. Es gab packende Spiele, so dass auch die vielen 

Zuschauer auf Ihre Kosten kamen. Am Ende setzte sich das Siegerteam 

vom letzten Jahr um Helge, Dusty, Steffen, Max, Thorben, Sebastian, 

Sara und Rade wieder durch. Dies war jedoch ein Novum in der 

Turniergeschichte. Bisher konnte noch nie eine Mannschaft den Titel 

verteidigen. Einen herzlichen Glückwunsch an das Siegerteam. 

Die Turnierleitung lag dieses Jahr aber in neuen Händen. Tobias Höflich 

und Jannes Hollmann, als aktuelle Vorsitzende der neue SG am Meer, 

ließen es sich nicht nehmen die Turnierleitung zu übernehmen. Vielen 

Dank an die Beiden für den reibungslosen Ablauf. Die Bewirtung während 

des Turniers lag wie gewohnt in den Händen der Damen der SG. Dies 

funktioniert wie immer hervorragend. Auch dafür bedanken wir uns 

herzlich bei allen Damen, die dafür gesorgt haben, dass alle über so einen 

langen Zeitraum bestens versorgt wurden.  

Nach der Siegerehrung klang der Abend dann gemütlich im Anbau aus 

und viele Aktionen des Turniers sorgten für positiven Gesprächsstoff. Alle 

freuen sich schon auf 2026.  
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Fairnesspreis für Stella Linnemann 

Ein Vorbild an Sportsgeist  
Artikel von Holger Schwengels 

Am 30. Mai 2024 

ereignete sich im Spiel der 

2. Kreisklasse Frauen 

zwischen der SG am Meer 

II und der II. Mannschaft 

des TuS Eversten eine 

bemerkenswerte Szene, 

die den wahren 

Sportsgeist verkörpert. 

Stella Linnemann, 

Mannschaftsführerin der 

SG am Meer II, führte ihr 

Team aufs Feld und 

zeigte, was Fairness im 

Sport bedeutet. 

Nach einem 

vermeintlichen Handspiel 

im Strafraum entschied 

der Schiedsrichter auf 

Strafstoß für die SG am 

Meer II. Doch Stella 

Linnemann bewies großen Sportsgeist und wies den Schiedsrichter 

darauf hin, dass die Verteidigerin des TuS Eversten II den Ball mit dem 

Knie und nicht mit der Hand gespielt hatte. Dank ihrer Ehrlichkeit wurde 

das Spiel mit einem Schiedsrichterball fortgesetzt, und Stella verzichtete 

damit auf einen möglichen Strafstoß für ihr Team. 

Diese außergewöhnliche Geste der Fairness wurde nun im Vorfeld der 

Partie SG am Meer II gegen den VfB Oldenburg durch den 

stellvertretenden Kreisvorsitzenden Holger Schwengels mit einem 

Fairnesspreis gewürdigt.  
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Stella Linnemann hat gezeigt, dass Ehrlichkeit und Integrität im Sport von 

unschätzbarem Wert sind. Ihr Verhalten ist ein leuchtendes Beispiel für 

alle Sportlerinnen und Sportler. 

Wir gratulieren Stella Linnemann herzlich zu dieser verdienten Ehrung 

und danken ihr für ihr vorbildliches Verhalten auf dem Platz. Möge ihr 

Beispiel viele weitere Sportlerinnen und Sportler inspirieren!   
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Tag des Kinderturnens 

Artikel von Lina Brunnée 

Der TV Elmendorf hat am Samstag, den 09. November 2024, beim 

„Kinder Joy of Moving – Tag des Kinderturnens“ vom Niedersächsischen 

Turnerbund (NTB) mitgemacht. Ziel des Tages ist es laut NTB, "durch 

vielseitige Aktionen zahlreiche Kinder zum Mitmachen zu motivieren“ – 

das ist in Elmendorf definitiv gelungen.  

 

Insgesamt sind an dem Vormittag 66 Kinder in die Turnhalle gekommen 

und 60 haben ihr Abzeichen zum Zirkuskind bekommen, indem sie 

verschiedene Stationen durchlaufen sind. Dort zeigten sie ihr Können im 

Balancieren, Jonglieren, Klettern und vielem mehr.  

Stolz mit dem Abzeichen auf der Brust, ging es zum Toben in die zweite 

Hallenhälfte, wo die Vereinsmitglieder eine große Bewegungslandschaft 

aufgebaut hatten. Am Ende des Vormittags gingen alle Kinder zufrieden 

und ausgepowert nach Hause.  



 

23 

 

Ausgabe Nr. 68 / 2025 

Bundesweit haben knapp 72.000 Kinder und 720 Vereine an dem 

Kinderturntag teilgenommen. Der TV Elmendorf hat dieses Jahr im 

Rahmen der Veranstaltung auch an der Initiative „Kinder stark machen“ 

der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung teilgenommen. Damit 

all das reibungslos funktionieren kann, sind viele Helfer und 

Ehrenamtliche nötig – ein besonderer Dank geht deshalb vom TV 

Elmendorf an die Damen-Gymnastik-Gruppe, die sich um das Café 

gekümmert hat, und alle, die an dem Tag tatkräftig unterstützt haben. 
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Leichtathletik 2024 

Artikel von Gunda Störmer 

Werner und Alexander 

Kerski waren wieder sehr 

erfolgreich in der 

Leichtathletiksparte 

unterwegs, wie jedes Jahr. 

Man liest diese Erfolge 

immer wieder mit einem 

sportlich glücklichen Auge: 

Alexander Kerski war 2024 

Kreismeister im Kugelstoßen 

mit 11,02 Meter und im 

Speerwerfen mit 47,80 

Meter. Hiermit blieb er nur 

ganz gering unter seinen Vorjahreswerten, also wieder ein voller Erfolg! 

Werner Kerski war 2024 Landesmeister im Hammerwurf mit 34,03 Meter 

und Vizelandesmeister im Gewichtwurf mit 14,01 Meter.  

In der Landesbestenliste hat er folgende Ergebnisse erreicht: 

3. Platz mit 30,44 m im Speerwurf 

2. Platz mit 14,05 m im Gewichtwerfen  

2. Platz mit 36,79 m im Hammerwurf 

Werner hat seine Vorjahreswerte bis auf einen Wert weiter verbessert. 

Wir gratulieren beiden für ihre herausragenden Leistungen und sind froh, 

dass ihr unsere Sparte der Leichtathletik so erfolgreich vertretet.  
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Die neue SG am Meer - Teil 1 
Artikel von Tobias Höflich 

Fußballer des VfL Bad Zwischenahn, TV Elmendorf und SSV 

Gristede gehen gemeinsamen Zukunftsweg und verschmelzen zur 

SG am Meer. 

Die Vereine VfL Bad Zwischenahn und SG Elmendorf / Gristede 

fusionieren zur Fußball-Spielgemeinschaft SG am Meer und gründen zur 

Saison 2024/25 einen eigenen Fußballvorstand für den Herren-, Damen- 

und Jugendbereich.  

Bereits im Frühjahr 2023 kam es zu ersten Sondierungsgesprächen. Alle 

Seiten waren sich schnell einig, dass man durch Bildung einer 

Arbeitsgruppe zunächst die Grundlagen und Ziele für den perspektivisch 

bedeutenden Zusammenschluss gemeinsam erarbeiten und festlegen 

möchte.  

 

Auf dem Bild von links nach rechts: Jannes Hollman (SGEG), Tobias Höflich (VfL), Silke 

Meyer (Kassenführerin SSV), Sascha Martens (1. Vorsitzender SSV), Oliver Pundt (1. 

Vorsitzender VfL), Olaf Reitemeyer (1. Vorsitzender TVE), Gerrit Wilken (Kassenführer 

VfL), Heiko Bauer (SGEG), Hergen Fricke (Kassenführer TVE), Sven Winter (VfL)  
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Nach mehreren Sitzungen in den Wintermonaten wurde der 

Kooperationsvertrag finalisiert und am 03. April 2024 von den 

Vereinsvorständen der drei Stammvereine unterzeichnet.  

Die beteiligten Vorstände bekennen sich einstimmig zum Zweck und der 

Notwendigkeit dieser Kooperation, um allen Teams in den verschiedenen 

Altersklassen die Ausübung des Fußballsports zu ermöglichen und die 

Rahmenbedingungen für den Trainings- und Spielbetrieb zu verbessern.  

Mit der Synergie von drei Stammvereinen stellt sich der neue Vorstand 

der SG am Meer personell und organisatorisch breit auf. Mit diesem 

zukunftsweisenden Schritt erhoffen sich die Vereine einen Aufschwung 

für die gesamte Fußballsparte. Die Leitung der neuen SG am Meer hat 

seine Tätigkeit bereits aufgenommen – und steckt in den Vorbereitungen 

auf die neue Saison.  

In diesem ereignisreichen Jahr 2024 mit der Fußball-Europameisterschaft 

sowie dem 900. Jubiläum von Zwischenahn darf man sich noch auf 

verschiedene Aktionen für Jung & Alt ausgerichtet von der SG am Meer 

freuen. 

 

Die neue SG am Meer - Teil 2 
Artikel von Olaf Reitemeyer 

Seit dem 01.07.2024 gibt es im Fußball wieder 

eine neue Spielgemeinschaft: Die SG am 

Meer 

Ich möchte hier noch einmal die Möglichkeit 

nutzen, um ein paar Worte zur neuen Spielgemeinschaft anzubringen. 

Nachdem man sich vor einigen Jahren vom VFL Bad Zwischenahn in der 

Jugendspielgemeinschaft getrennt hat, so gehen die SG 

Elmendorf/Gristede und der VFL Bad Zwischenahn nun zusammen 

wieder in die Zukunft.  
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Aus Sicht der Vorstände beider Stammvereine (Elmendorf und Gristede) 

ist dies der einzige Weg gewesen, um auch in Zukunft den Fußballsport 

mit Leben zu füllen. Im Vorfeld haben gute Gespräche zwischen den 

Vorständen der 3 Vereine (Elmendorf, Gristede und Bad Zwischenahn) 

und den Fußballabteilungen stattgefunden. Alle waren sich einig, dass 

man nur zusammen erfolgreich sein und vor allem im Jugendbereich alle 

Mannschaften besetzen kann. 

Seit dem Sommer stehen Tobias Höflich und Jannes Hollmann der neuen 

SG am Meer als Vorstand vor. Die zwei haben viele junge Leute um sich 

versammelt, die alle Lust haben, was zu bewegen, um hier Sven Winter 

zu zitieren „Alle haben Bock auf Fußball“. Mit Heiko Bauer ist der 

langjährige 2. Vorsitzende der SG auch noch mit an Bord. Dies war 

gerade den 2 Vorsitzenden sehr wichtig. Man kann auf Heiko‘s Erfahrung 

zurückgreifen und hat einen guten Ratgeber an seiner Seite.  

Von manch einem wurde diese neue Zusammenarbeit eher kritisch 

betrachtet. Ich für mich kann sagen, dass ich voll zu dieser Entscheidung 

stehe. 

Was im ersten halben Jahr vom ganzen Vorstand und allen Trainer*innen 

geleistet wurde, kann sich wirklich sehen lassen. Alle 

Jugendmannschaften, Trainer*innen und der SG Vorstand wurden mit 

einem T-Shirt ausgestattet, um einheitlich auftreten zu können. Dies hat 

der SG-Vorstand durch Spenden umgesetzt. 

Im Zuge der 900 Jahr Feier von Bad Zwischenahn hat sich die 

Jugendabteilung am Janoschfest im Stadtpark mit tollen Aktionen 

präsentiert.  Im weiteren Verlauf fand das interne Jugendzeltlager in 

Elmendorf zwar aufgrund des schlechten Wetters ohne Übernachtung 

statt, dafür wurde an dem Abend in der Halle aber ein EM-Spiel geschaut, 

an dem alle Beteiligten ganz viel Spaß hatten. Im Jugendbereich gab es 

weitere tolle Aktionen wie das DFB Fußballabzeichen und das Grenzland 

Fußballcamp. Weiterhin wurde eine Kooperation mit dem VFB Oldenburg 

angeschoben.  
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Es hat sich viel bewegt in diesem ersten halben Jahr der SG. Dafür noch 

einmal Danke an alle, die auf und neben dem Platz dazu beigetragen 

haben. 

Zum Jahresbeginn gab es auch ein kleines sportliches Ausrufezeichen. 

Die 1. Herren schaffte es bei der Hallenkreismeisterschaft bis ins Finale. 

Dank einer hervorragenden Defensive und mannschaftlicher 

Geschlossenheit musste man sich im Finale dem TUS Ekern erst im 

9-Meterschießen geschlagen geben. Hier auch Glückwünsche an die 

Mannschaft und Trainer für die tolle Leistung. 

Möge das Motto der F-Jugend ein guter Begleiter für unsere gemeinsame 

SG sein: 

➢ Wir spielen gut, wir spielen fair, wir sind die SG am Meer. 

 

SpardaLeuchtfeuer und NDR2 
Artikel von Gunda Störmer 

Was für eine seltsame Überschrift und viele fragen sich, was hat beides 

wohl miteinander zu tun. SpardaLeuchtfeuer kennt ihr schon aus den 

vorherigen Dörpsblättern, aber was will der NDR2 beim TV Elmendorf?  

Fangen wir mit SpardaLeuchtfeuer an: Natürlich hat sich der TV 

Elmendorf auch in 2024 wieder beim SpardaLeuchtfeuer, ein 

Gewinnsparverein bei der Sparda-Bank West e.V., angemeldet, ist es 

doch eine gute Gelegenheit, Zuwendungen für den Sport zu bekommen, 

Zuwendungen, die der Sportverein immer benötigt und die „eigentlich“ mit 

Links zu schaffen wären. Das haben wir auch dieses Mal gedacht. Unser 

Motto war, dass wir uns mit uns angemeldet haben. Was das bedeutet, 

lest ihr am Ende dieses Berichtes.   
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Es brauchte eine sehr lange Geduldphase der Organisatoren. So wurde 

auf den verschiedensten Plattformen geworben, aber die gezählten 

Stimmen wollten nicht höher gehen und so war ein „Preisgeld“ noch in 

weiter Ferne. „Auf den letzten Minuten“, nach unermüdlicher Penetranz 

ist es dann aber doch noch gelungen, dass der TV Elmendorf ein 

„Preisgeld“ in Höhe von 1.500,00 € erzielt hat.  

526 Sportvereine haben sich in diesem Projekt vorgestellt, über 250.000 

Stimmen wurden abgegeben, fast mehr als das doppelte wie im Vorjahr. 

Wir haben es davon mit 477 Stimmen immerhin auf Platz 84 geschafft. 

Hier können wir nur sagen, DANKE, DANKE, dass ihr für uns abgestimmt 

habt.  

Kommen wir nun zu NDR2: Elke und Jens im NDR2 Morgen haben vom 

09.09 bis zum 07.10.2024 jeden Tag 5.000 € für norddeutsche Vereine, 

insgesamt somit 100.000 €, verlost. Hier konnte sich ebenfalls jeder 

Verein registrieren lassen, auch wir haben uns mit dem Motto 

angemeldet, welches am Ende dieses Berichtes zu lesen ist.   

Jeden Morgen ab 05:00 Uhr haben 

sich Melanie Lazarus, Sandra Malec, 

Anne Fricke, Sandra Faßbender und 

Olaf Reitemeyer vors Radio „gesetzt“ 

und gelauscht, ob bis 10:00 Uhr der 

TV Elmendorf gezogen wurde. Leider 

hat es hier nicht geklappt und wir 

haben nichts gewonnen. Dennoch 

geht auch hier ein ganz besonderer 

Dank an die fünf, die sich morgens 

vom Bett ans Radio geschlichen 

haben. Danke für eure Bemühungen!  
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Sportabzeichen 2024 
Artikel von Gunda Störmer 

Die Beteiligung beim Sportabzeichen 2024 hat sich erheblich gesteigert. 

Nach 13 verliehenen Sportabzeichen in 2023 sind in 2024 31 

Sportabzeichen verliehen worden. Die Steigerung beträgt damit sogar 

mehr als 100 %. Wenn wir das halten, ist das ein wahrer Erfolg für den 

Sportverein. 

Von den 31 Sportabzeichen wurden 22 x Gold, 8 x Silber und 1 x Bronze 

verliehen. Teilgenomen haben 17 Erwachsene und 14 Jugendliche. 

Außerdem gab es aber auch wieder 4 Familiensportabzeichen für die 

Familien Fricke, Lüers, Woldenga und Kerski.  

 

Nicht unerwähnt lassen möchten wir wieder die Sportler und 

Sportlerinnen, die bisher die meisten Abzeichen im Turnverein absolviert 

haben: 

• Anita Hinrichs = 25 Sportabzeichen 

• Rita Heitland-Schulz = 27 Sportabzeichen 

• Werner Kerski = 36 Sportabzeichen 

In gemütlicher Runde konnte Werner Kerski wieder im Anbau der 

Turnhalle die Sportabzeichen bei Getränken und Keksen an die 

erfolgreichen Teilnehmer verleihen. Alle Beteiligten haben sich sehr 

darüber gefreut.  

Wie geht es für 2025 weiter? Kann die Teilnehmerzahl noch einmal 

getoppt werden? Kommt vorbei und helft mit, in 2025 noch mehr 

Sportabzeichen zu verleihen. Es können auch Nichtmitglieder die 

Abzeichen bei Werner erwerben. 
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In diesem Zuge bedanke sich Olaf Reitemeyer auch noch einmal ganz 

herzlich für Werner Kerskis unermüdlichen Einsatz fürs Sportabzeichen. 

Dieser Einsatz ist nicht selbstverständlich. Dies wurde von allen 

Beteiligten mit einem kräftigen Applaus bekräftigt. 
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Spurensuche Teil 2 

beim TV Elmendorf 
Artikel von Gunda Störmer 

Im letzten Dörpsblatt haben wir mit einem Bericht aus der NWZ einen 

Aufruf gestartet, Informationsmaterial zusammen zu suchen, über die 

Geschichte des TV Elmendorf, was der Verein zu erzählen hat. Leider war 

die Resonanz sowohl auf den Bericht in der NWZ, als auch auf den 

Bericht im Dörpsblatt sehr gering. Deshalb machen wir erneut einen 

Aufruf: 

Wer weiss was über den TV Elmendorf, hat jemand Fotos, gibt es 

Informationen aus früheren Jahren, was auch immer. Wir freuen uns über 

jede noch so kleine Info. Selbstredend würden wir uns Originale kopieren 

und ihr behaltet die Originale. 

 

Wenn jemand etwas hat, meldet euch gerne, folgende Kontaktpersonen 

stehen euch zur Verfügung: 

• Ingrid Foken, Arbeitsgruppe Spurensuche, Tel.: 04403-8688 

• Jürgen Sieger, Arbeitsgruppe Spurensuche 

• Olaf Reitemeyer, 1. Vorsitzender TV Elmendorf e.V., Handy-Nr.: 

01702090994 

• Gunda Störmer, Schriftführerin TV Elmendorf e.V., Handy-Nr.: 

01734556620 

• eMail-Adresse: tve-spurensuche@outlook.de 
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Sportangebote im TV Elmendorf 
Artikel von Sandra Malec Gunda Störmer 

Welcher Verein sucht nicht ständig nach neuen Mitgliedern? Wir vom TV 

Elmendorf können uns davon nicht freisprechen, denn auch wir würden 

uns über jedes neue Mitglied freuen. Und am Jahresanfang ist die 

Motivation doch noch besonders groß, oder? 

Stellen wir hier einmal neben dem Hallenplan die Gruppen vor: 

Sport für Kinder und Jugendliche: 

Drei große Sportangebote haben wir in diesem Bereich zu bieten, es ist 

einmal das Kinderturnen, das Inlinerfahren und die Showakrobatik.  

Mandy Arntjen bietet drei Kinderturngruppen unterschiedlichen Alters 

an. In diesen Gruppen stehen selbstredend die Kinder im Vordergrund. 

Jede Gruppe hat seinen Reiz und so können sich Kinder von einem bis 

sieben Jahren in diesen Gruppen „austoben“. Unterstützt wird Mandy von 

Emely Stoll und Meike Selke. 

Maike Warneke bringt in einer anderen Gruppe Kindern das Inlinerfahren 

bei. Hier wird quer durch die Halle das Bremsen, die Wendigkeit und das 

Fahren selbst gelehrt. 

Amelie Böse, Nele Bremermann, Dana Malec und Mira Kleinichen bieten 

für Kinder zwei Showakrobatikgruppen an.  In diesen beiden 

Nachwuchsgruppen werden den Kindern Grundlagen der Akrobatik und 

des Bodenturnens beigebracht und sie sammeln erste Showerfahrungen 

bei kleineren Auftritten. 

Sport für Kinder, Jugendliche und Erwachsene: 

In dieser Sparte sind erneut die Showakrobatik sowie das Absolvieren des 

Sportabzeichens zu nennen. 
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Kim Rasmussen und Lina Brunnée leiten die Showakrobatik-Gruppe, 

die Paradinos. Über diese Gruppe gibt es im Dörpsblatt einen 

gesonderten Bericht, der sehr lesenswert ist und der ein Jahr Revue 

passieren lässt mit einem Ausblick auf das Jahr 2025. 

Werner Kerski steht freitagabends im Bad Zwischenahner Stadion und 

wartet auf viele Freiwillige, die das Sportabzeichen erwerben möchten. 

In 2024 waren es so viele, dass fast der Elmendorfer Rekord erreicht 

wurde. Das könnte mit eurer Hilfe in 2025 getoppt werden. Fürs 

Sportabzeichen ist Werner ab dem 01.04. – bis 30.09. jeden Jahres im 

Stadion zu finden. 

Sport für Erwachsene: 

Das ist der größte Part im Sportverein, dieser findet auch größtenteils 

abends statt. 

Hier die Gruppenvorstellung: 

Anita Hinrichs macht montagsabends Damen-Gymnastik, eine sehr 

erfolgreiche und schon lange bestehende Gruppe. Ausdauer, Kraft und 

Beweglichkeit stehen im Vordergrund, aber auch Spiele. 

Wolfgang Karafiat folgt dienstags mit dem Gesundheitssport. Er bietet 

zwei Gruppen auf unterschiedlichem Leistungsniveau an. Hier dreht sich 

alles um das Thema Körper und Gesundheit. 

Sandra Faßbender und Gunda Störmer kommen im Anschluss des 

Gesundheitssports und bieten den Ballsport für Frauen an. Es werden 

jegliche Ballspiele, von Basketball über Völkerball bis hin zu 

Elefantenfußball, gespielt. Das Dehnen und der Spaß gehören hier 

selbstredend dazu. 

Heiko Woldenga spielt mittwochsabends mit vielen weiteren Mitspielern 

Volleyball. Es ist eine Mixed-Volleyballgruppe. Sie spielen reinen 

Freizeitvolleyball und Spass und gute Laune stehen auch hier im 

Vordergrund. 
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Sigrid Seibel bietet saisonabhängig donnerstagmorgens Traditionelles 

QiGong und Präventiven Gesundheitssport an. Zwei Gruppen, die 

hintereinander angeboten werden. Sie können sowohl draußen als auch 

in der Halle stattfinden, je nach Wetterlage, dieses entscheidet Sigrid 

dann individuell. 

Thorsten Böke und Friedrich Hagemann folgen abends mit dem 

Männersport. Ähnlich wie die Frauen spielen die Männer auch hier 

Basketball, Fußball, machen aber auch Gymnastik. Erst wird sich warm 

gemacht, dann spielen sie eine Mannschaftsportart und Gymnastik rundet 

dann den Abend ab. 

Andreas Meyer schließt die Woche freitagsabends mit dem Ü40-

Männerfußball. Hier treffen sich die etwas „älteren“ Männer, die nicht 

mehr aktiv Fußball spielen in der Halle oder draußen zum Fußballspielen. 

Der Abend klingt dann in einer sehr gemütlichen Runde aus. 

Weiterhin bietet der TV Elmendorf in verschiedenen Spielgemeinsaften 

Fußball an. Hier kommen alle Sparten und Altersstufen zusammen. 

Nachzulesen auf der Homepage der SG (die Adresse ist auf dem 

Hallenplan vermerkt). 

Hallenzeiten sind ebenfalls im Hallenplan zu finden. 

Ist für dich etwas dabei? Kommt vorbei, denn im Verein ist Sport am 

schönsten! 
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Sportangebot Turnverein Elmendorf e.V. 
 

Sport für Kinder und Jugendliche 

Wochentag Sportart Zeit Leitung 

Montag Eltern-Kind-Turnen 

1 – 3 Jahre 

15:00 – 16:00 Mandy Arntjen 

Montag Inliner 16:00 – 17:00 Maike Warneke 

Montag Showakrobatik 17:00 – 18:30 Amelie Böse /  
Nele Bremermann / Dana 

Malec 

Mittwoch Showakrobatik 

Nachwuchsgruppe 

16:30 – 18:00 Mirja Kleinichen / 

Dana Malec 

Donnerstag Kinderturnen 

2 – 4 Jahre 

15:30 – 16:30 Mandy Arntjen /  

Emely Stoll 

Donnerstag Kinderturnen 

4 - 7 Jahre 

16:30 – 17:30 Mandy Arntjen /  

Emely Stoll / Meike Selke 

 

Sport für Kinder, Jugendliche und Erwachsene 

Wochentag Sportart Zeit Leitung 

Montag Showakrobatik 18:30 – 20:00 Kim Rasmussen / Lina 
Brunnée 

Mittwoch Showakrobatik 18:00 – 20:00 Kim Rasmussen / Lina 
Brunnée 

Freitag Showakrobatik 17:30 – 19:45 Kim Rasmussen / Lina 
Brunnée 

Freitag Sportabzeichen Bad 

Zwischenahner Stadion 

01.04.-30.09. 

18:00 – 19:30 

Werner Kerski 

 

 

Weiterhin bietet der TV Elmendorf in verschiedenen Spielgemeinschaften 

(Mädchen / Damen / Jungs / Herren) Fußball in allen Altersstufen an. 

Hierzu bitten wir, die entsprechende Homepage zu besuchen: 

www.tvelmendorf.de und www.sg-eg.de  
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Sport für Erwachsene 

Wochentag Sportart Zeit Leitung 

Montag 
Gymnastik am 

Vormittag 

09:00 – 10:00 Pausiert - da ohne 

Übungsleiter*in 

Montag Step-Aerobic 18:45 – 19:45 Pausiert - da ohne 

Übungsleiter*in 

Montag Damen-Gymnastik 20:00 – 21:30 Anita Hinrichs 

Dienstag Gesundheitssport 17:45 – 18:45 Wolfgang Karafiat 

Dienstag Gesundheitssport 19:00 – 20:00 Wolfgang Karafiat 

Dienstag Ballsport für Frauen 20:00 – 21:30 Sandra Faßbender / 

Gunda Störmer 

Mittwoch Volleyball-Mix 20:00 – 21:30 Heiko Woldenga / 

Hille Munke 

Donnerstag Traditionelles QiGong 09:00 – 09:30 Sigrid Seibel 

Donnerstag Präventiver 

Gesundheitssport  

„auch für Einsteiger“ 

09:30 – 10:30 Sigrid Seibel 

Donnerstag Männersport 20:00 – 21:30 Thorsten Böke / 

Friedrich Hagemann 

Freitag Ü 40 - Männerfußball 19:30 – 21:30 Andreas Meyer 

 

 

Weitere Informationen zu den einzelnen Sportarten erhalten Sie auf der 

Homepage des TV Elmendorfs: www.tvelmendorf.de 
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Informationen des Reit Club Helle e.V. 

 

Update Reitclub Helle e.V. 

 

zum Ende des Jahres 2024 zählen wir 182 Mitglieder. Besonders 

erfreulich ist, dass unter unseren Mitgliedern 37 junge Menschen unter 19 

Jahren sind, was zeigt, dass unser Verein auch bei der Jugend beliebt ist. 

Wir sind insgesamt mit der Entwicklung unseres Vereins zufrieden und 

blicken optimistisch in die Zukunft. Mit unserem neuen, zeitgemäßen 

Beitragsmodell sind wir zuversichtlich, den Mitgliederbestand nachhaltig 

sichern zu können. 

 

Durchgeführte Turniere 

Im Oktober fanden im RCH traditionell die 2 großen 

Turniere statt, zunächst 4 Tage Dressur und eine 

Woche später an 3 Tagen das Springturnier. 

Jeweils ca. 1.000 Nennungen pro Turnier konnten 

verzeichnet werden. Jungpferdeprüfungen für 4–8-

jährige Pferde, Amateurprüfungen für Jugend und 

Erwachsene und viele Profis waren am Start. Helle 

ist immer eines der ersten Hallenturniere der Saison 

und hat einen ausgezeichneten Ruf für Amateure 

und Berufsreiter. Die Bodenverhältnisse auf Prüfungs- und 

Vorbereitungsplätzen spielen eine immer größere Rolle und die waren in 

Helle immer schon auf dem neuesten und besten Stand. Auch wenn die 

Witterung im Herbst immer für Schwierigkeiten gut ist – die Rennbahn 

sowie die Anfahrt über die OK nassen Wiesen für die Gespanne sind 

jedes Jahr eine Herausforderung – bleibt der Termin gesetzt. Täglich gibt 

es Kaffee, 

Brötchen, Kuchen, hergestellt und serviert von Heller Mitgliedern sowie 

eine ausgezeichnete Pommesbude, an der es den ganzen Tag über 

leckere Dinge für Teilnehmer, Zuschauer, Mitglieder und Helfer gibt. Die 

Termine für 2025 stehen bereits fest, das Dressurturnier findet statt vom 

02.-05.10.2025 und das Springturnier vom 10-12.10.2025.  
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Veranstaltungen 2024 im Reit Club Helle außerhalb der Turniere 

Im Jahr 2024 durfte der Reit Club Helle eine Vielzahl von Veranstaltungen 

ausrichten, die sowohl unsere Mitglieder als auch Gäste begeisterten. 

Im März fanden zunächst unsere Jugendversammlung und die 

Mitgliederversammlung statt. Hier gab es einige personelle 

Veränderungen: Unsere langjährige Jugendwartin Lisa Buss wurde von 

Lara Brüntjen abgelöst. Anika Jannsen, unsere 1. Vorsitzende, stellte sich 

erneut zur Wahl und wurde in ihrem Amt bestätigt. Juliane von Bothmer 

übergab ihren Posten als 2. Vorsitzende an Kim Vollstaedt, während Inga 

Kroon als 3. Vorsitzende weiterhin aktiv blieb, bis sie im Herbst durch Alex 

Wening kommissarisch abgelöst wurde. Auch im Finanzbereich gab es 

einen Wechsel: Kassenwart Ingo Friedrichs übergab sein Amt an Delia 

Wohlgemuth. 

 

Von links: Anika Jannsen, Juliane von Bothmer, Kim Vollstaedt, Inga Kroon, Delia 

Wohlgemuth, Lisa Buss, Lara Brüntjen 
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Ein besonderes Highlight des Jahres war unser traditionelles Osterfeuer, 

das am 30. März 2024 stattfand. Zahlreiche Reiterinnen und Reiter sowie 

enge Freunde des Clubs versammelten sich, um gemeinsam das 

Osterfest einzuläuten. Das gemütliche Beisammensein wurde von einem 

Osterfeuer begleitet, das für eine angenehme Atmosphäre sorgte und den 

Abend unvergesslich machte.  

   

Ein weiterer Höhepunkt in unserem Veranstaltungskalender war das 

alljährliche Weihnachtsreiten am 10. Dezember 2024. In diesem Jahr 

feierten wir nicht nur die festliche Jahreszeit, sondern auch unsere 

Helferparty, um uns bei den engagierten Mitgliedern zu bedanken, die 

durch ihren unermüdlichen Einsatz das Vereinsleben erst möglich 

machen. Zudem durften wir das 55-jährige Bestehen des Reit Clubs Helle 

gebührend feiern.  

Die Veranstaltung bot ein abwechslungsreiches Programm mit 

großartigen Darbietungen. Die Schulreiter von Andrea Beyer 

beeindruckten mit einer eindrucksvollen Kür, während die Voltigierer zum 

Thema „ABBA“ sowohl auf dem Pferd als auch auf dem Holzpferd und am 

Boden ihre Fähigkeiten zeigten. Familie Jaeck präsentierte mit ihren 

beiden Ponys eine Vorführung am Langzügel, und Sina stellte mit ihrem 

Pferd Popeye einige Westernübungen vor. Die Cavalel-Gruppe unter der 

Leitung von Alex Wening begeisterte das Publikum mit einer kleinen 

Spring-Aufführung zum Motto „Weihnachtsmann und Co. KG“. 
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Die Krönung war die 

Verlosung, bei der je ein 

Erwachsener und ein 

Jugendlicher eine 

Jahresmitgliedschaft für 

2025 gewinnen konnten. 

Der Einzug der Kutschen 

und der Besuch des 

Weihnachtsmanns sorgten 

für strahlende Kinderaugen 

und trugen zur festlichen 

Atmosphäre bei. 

Dank einer Teilnahme an 

einem Sponsoring von 

Müller-Egerer konnten wir 

ein Backwaren-Paket im 

Wert von € 1.000,00 

gewinnen, welches für 

diese Veranstaltung 

eingesetzt wurde. An 

dieser Stelle möchten wir 

uns herzlich dafür 

bedanken! 

Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr zurück und freuen uns auf viele 

weitere gemeinsame Erlebnisse im Reit Club Helle! 
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Jugendarbeit 

Im März 2024 stellt sich unsere 

VolI-Co-Trainerin und 

Sonderpädagogin Lara Brüntjen 

als Jugendwartin zur Wahl und 

wird von der Heller Jugend 

einstimmig als neue Jugendwartin 

des Reitvereins gewählt und löste 

Lisa Buss ab. Beim alljährlichen 

Heller Sommercamp (auch für 

Nicht- Mitglieder) stellt Lara – 

unterstützt von Kim Jannsen und Emelie Ellberg - ihr Können unter 

Beweis und begeistert rund 25 Kinder und Jugendliche mit einem buten 

Rahmenprogramm. Neben allerlei Köstlichkeiten gab es 

Programmpunkte wie „Ponybemalen“, Steckenpferde-Basteln, 

Steckenpferde-Kür mit anschließender Siegerehrung und etliche Knobel- 

& Sportspiele. Aufgrund des schlechten Wetters wurden die Zelte 

kurzerhand in der großen Reithalle aufgestellt, denn das Übernachten ist 

immer das Highlight! Nach dem gemütlichen Frühstück am nächsten 

Morgen konnte sich Lara in der abschließenden Feedback-Runde mit den 

Kindern und Jugendlichen Ihr wohlverdientes Lob und auch schon einige 

Zusagen für das kommende Sommercamp abholen.  

Auch die Heller Voltis konnten unter der Leitung von Karin Gölz im Jahr 

2024 erstmals wieder einen kleinen Turniererfolg auf dem Voltigierturnier 

in Hude verzeichnen. Nach über 30 Jahren Tätigkeit als Volti-Trainerin 

geht Karin Gölz zum 

Ende des Jahres 2024 

in Ihren wohlverdienten 

Reitlehrer-Ruhestand 

und übergibt die 

Leitung des Heller Volti-

Teams an Sina Bublitz.  
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Baumaßnahmen und Anschaffungen im Reit Club Helle 

Im Laufe des Jahres 2024 

hat der Reit Club Helle 

zahlreiche kleinere 

Baumaßnahmen 

durchgeführt, um unsere 

Anlagen zu optimieren und 

den Bedürfnissen unserer 

Mitglieder noch besser 

gerecht zu werden. 

Ein wichtiges Projekt war 

die Erneuerung des kleinen 

Dressurvierecks. Nachdem 

wir bereits 2023 den Boden 

instandgesetzt haben, 

erhielt das Viereck in 

diesem Jahr einen neuen 

Zaun. Viele der alten Latten 

waren durchgerottet und 

teilweise bereits 

gebrochen. Mit dem neuen 

Zaun bieten wir nun auch 

Jungpferden und unerfahreneren Reitern wieder mehr Sicherheit beim 

Training. 

Ein weiterer Fortschritt war die neu installierte Bewässerungsanlage am 

gelben Platz, die im November 2023 in Betrieb genommen wurde. Diese 

Maßnahme stellte sicher, dass der Boden im letzten Sommer ausreichend 

feucht blieb, sodass der Platz wieder als Sommerspringplatz genutzt 

werden konnte. Mehrere Hindernisse wurden aufgebaut, und die 

Mitglieder haben sich sehr über diese Möglichkeit gefreut.  

Im Rahmen unserer kontinuierlichen Verbesserungsmaßnahmen stand 

auch der Toiletten-Container wieder im Fokus unserer Arbeiten. Nachdem 

wir bereits 2023 die Innenausrichtung sowie eine neue 

Deckenkonstruktion mit moderner Beleuchtung erfolgreich umgesetzt 
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haben, konnten wir im Jahr2024 weitere wichtige Schritte realisieren. In 

diesem Jahr wurde die defekte Steueranlage ausgetauscht, ebenso wie 

die Pumpe, um einen reibungslosen Betrieb des Containers 

sicherzustellen. Wir sind stolz darauf, dass wir durch diese Investitionen 

die Qualität unserer Einrichtungen weiter steigern können. 

Das größte Projekt des Jahres war jedoch die Anschaffung eines neuen 

Traktors. Unser „Alter Roter“ hatte uns über viele Jahre treue Dienste 

geleistet, doch im Sommer war er leider nicht mehr dauerhaft zuverlässig. 

Dies führte zeitweise zu großen Schwierigkeiten bei der Bodenpflege. 

Daher machten wir uns auf die Suche nach einem „neuen“ Traktor. Mitte 

Oktober war es dann endlich so weit: Unser „Alter Roter“ wurde gegen 

einen „Neueren Roten“ ersetzt.  
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Förderungen durch Firmen und Teilnahme an Gewinnaktionen 

Auch im Jahr 2024 bereicherte der Reit Club Helle das Vereinsleben 

durch verschiedene Gewinnspiele und Aktionen, die unsere Mitglieder 

aktiv einbezogen. 

Eine besonders erfolgreiche Aktion war erneut die "Scheine für Vereine"-

Aktion des Unternehmens REWE. Unsere Mitglieder haben die 

Möglichkeit, bei jedem Einkauf Scheine zu sammeln, die dann gegen 

unterschiedliche Prämien eingetauscht werden konnten. Dank des 

fleißigen Sammelns unserer 

Mitglieder konnten wir genügend Scheine zusammenbringen und diese 

gegen einen tollen Stehtisch einlösen. Dieser wird uns bei diversen 

Veranstaltungen und Turnieren gute Dienste leisten. Wir danken allen 

Mitgliedern herzlich für ihre tatkräftige Unterstützung! 

Ein weiteres Highlight war das 

Sponsoring von Müller-Egerer, das uns 

bisher unbekannt war. Bei dieser Aktion 

konnten wir uns mit einer kreativen 

Bewerbung für ein Sommerfest oder ein 

Winterfest bewerben. Mit unserem 

eingereichten Vorstellungsvideo haben 

wir tatsächlich das Glück, eines der 

begehrten Backwaren-Pakete im Wert 

von € 1.000, - zu gewinnen! Am 08. 

Dezember 2024 ließen wir es uns dann 

richtig gut schmecken und genossen die 

köstlichen Leckereien.  

Der Reit Club Helle setzt sich weiterhin 

dafür ein, das Vereinsleben durch sportliche und nichtsportliche Aktionen 

zu erhalten und auszubauen. Wir freuen uns immer wieder über die 

großartige Unterstützung unserer Mitglieder und sind gespannt auf 

weitere gemeinsame Aktivitäten in der Zukunft!  
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Der RCH fördert andere Soziale Projekte: Gemeinsam stark für 

unsere Gemeinschaft! 

Im Rahmen unserer Turniere hat der RCH eine besondere Aktion 

gestartet: "Schleifen zurück". Bei dieser Initiative spendete der RCH 1 

Euro für jede zurückgegebene Schleife an das Ammerland Hospiz. Die 

Resonanz auf diese Aktion war überwältigend! 

Nicht nur die Rückgabe der Schleifen wurde begeistert angenommen, 

sondern auch viele Teilnehmer und Unterstützer haben darüber hinaus 

gespendet. So konnten wir insgesamt beeindruckende 500 Euro 

sammeln, die dem Ammerland Hospiz übergeben werden konnten. 

Über viele Monate hinweg hat der RCH fleißig Kronkorken gesammelt, 

um eine wertvolle Initiative zu unterstützen. Im Herbst konnten wir die 

gesammelten Kronkorken nun an die "Aktion Pfötchen" übergeben. 

Diese Aktion hat das Ziel, Therapiehunde auszubilden, die Kameraden 

mit posttraumatischer 

Belastungsstörung (PTBS) 

helfen. Die Ausbildung dieser 

Hunde ist von großer 

Bedeutung, da sie den 

betroffenen Menschen nicht 

nur emotionale Unterstützung 

bieten, sondern auch dabei 

helfen, den Alltag besser zu 

bewältigen. 

Wir freuen uns sehr darüber, 

dass unser Verein dabei 

helfen konnte, dieses 

wichtige Projekt zu 

unterstützen. Ein herzliches 

Dankeschön an alle, die 

mitgemacht und ihre 

Kronkorken gespendet 

haben!   
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Das OBV-Kanu - wer hat Lust zu paddeln? 
Artikel vom Vorstand 

Das Kanu steht bei Gerold Schröder in der Turngartenstraße. Es kann 

von drei Personen gefahren werden. Die Ausleihe des Kanus ist 

grundsätzlich für alle Anwohner unserer Bauerschaften kostenfrei, damit 

jeder die Möglichkeit hat das Boot zu nutzen. Dennoch freuen wir uns 

über eine kleine Spende, die jeder nach seinem Geldbeutel gestalten 

kann. Denn das Zubehör, wie Schwimmwesten, Paddel usw. müssen 

schließlich auch einmal erneuert werden. 

 
Weitere Infos unter Tel.: 04403-984710 

Wir brauchen Eure Hilfe 

Der Ortsbürgerverein Elmendorf/Helle e.V. kommt gerne zu besonderen 

Geburtstagen und Ehejubiläen. Dafür müssen wir aber wissen, wann 

diese sind. Wir bitten alle, die wissen, dass jemand ein solches Ereignis 

feiert, uns dies mitzuteilen. Natürlich können die Jubilare sich auch gerne 

selbst bei uns melden.  Unsere Mitglieder werden dann einen Besuch von 

einem Vertreter des Ortsvereins erhalten.     

Es erfolgen Besuche bei Mitgliedern vom Ortsbürgerverein 

Elmendorf/Helle e.V. die 80., 85., 90., 95. und 100. oder älter werden.  

Zu den Ehejubiläen möchten wir unseren Mitgliedern gerne zur Goldenen 

Hochzeit und ab der Diamantenen Hochzeit alle 5 Jahre besuchen.  

Falls jemand aus Versehen keinen Besuch erhalten hat, bitten wir um 

Nachricht.  
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Termine 2025 

28.02.2025  Jahreshauptversammlung (20.00 Uhr) Feuerwehr 

27.02.2025  Jahreshauptversammlung (20.00 Uhr) Turnverein 

13.03.2025  Jahreshauptversammlung (20.00 Uhr) Ortsbürgerverein 

07.-21.0 4  Osterferien 

19.04.2025  Osterfeuer der Feuerwehr am Esbroker Weg und beim Reit Club 

Helle e.V. 

01.04.-30.09.  Zeitraum Sportabzeichen Turnverein 

04.06.2025 Jahreshauptversammlung (20.00 Uhr) Friedhofsverein 

10.06.2025 Blutspende-Termin im Feuerwehrhaus Hesterhoff 

28.06.2025 Jahreshauptversammlung/Treff (18.00 Uhr) Landvolk 

03.07.-13.08.  Sommerferien  

13.-17.08  Zwischenahner Woche 

16.08.2025  Einschulung  

19.09.2025 Erntevergnügen (19.00 Uhr) Ortsbürgerverein 

01.10.2025  Gottesdienst Erntedankfest Kirche Dreibergen 

02.-05.10 Heller Dressurtage RC Helle 

10.-12.10  Heller Classics Springturniere RC Helle 

13.-25.10 Herbstferien 

05.11.2025  Laternenlauf (17:30 Uhr) Ortsbürgerverein 

16.11.2025  Volkstrauertag / Kranzniederlegung (10.00 Uhr) alle Vereine 

19.11.2025  Treffen örtliche Vereine (20.00 Uhr) alle Vereine 
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23.11.2025  Totensonntag 

27.11.2025  Blutspende-Termin im Feuerwehrhaus Hesterhoff 

06.12.2025  Weihnachtszauber (16 bis 21 Uhr) alle Vereine 

07.12.2025 Weihnachtsfeier Reit Club Helle e.V. 

13.12.2025  Weihnachtsfeier Alterskameraden Feuerwehr 

24.12.2025  Gottesdienst (15 Uhr St. Michael Kirche) Kirche 

10.01.2026  Tannenbaumsammelaktion der Jugendfeuerwehr 

Gemeindenachmittage: 12. Februar, 12. März, 9. April, 14. Mai, 11. Juni, 9. Juli, 
13. August, 10. September, 8. Oktober, 12. November, 10. Dezember 

 

Jahreshauptversammlungen 2026 

Turnverein Elmendorf 26.02.2026  (20 Uhr) 

Feuerwehr Elmendorf 27.02.2026  (20 Uhr) 

Ortsbürgerverein 12.03.2026  (20 Uhr) 

 

Mitglieder gesucht 

Der Ortsbürgerverein ist Ansprechpartner bei Angelegenheiten des 

Gemeinwohls in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Bad Zwischenahn. 

Er organisiert den Druck des „Dörpsblatt“ und plant verschiedene Feste 

(z.T. mit den anderen Vereinen zusammen) im Dorf.  

Die Mitgliedschaft im Ortsbürgerverein Elmendorf/Helle e.V. kostet pro 

Person 10 € im Jahr. Mitglied werden können alle Personen ab 18 Jahren. 

Die Beitrittserklärung findet ihr auf der letzten Seite im „Dörpsblatt“. Gerne 

kann der Antrag aber auch beim Vorstand angefordert werden oder auf 

unserer Internetseite heruntergeladen werden.  

 

Wir freuen uns auf neue Mitglieder!  
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Impressum 

Redaktion:  OBV-Elmendorf/Helle, Fuhrmannweg 2, 

26160 Bad Zwischenahn 

  Email: vorstand@obv-elmendorf-helle.de 

  www.obv-elmendorf-helle.de  

Gestaltung:  Frank Arntjen 

Druck:   Druckerei Ganz 

 

Vorstandsmitglieder 

Vorsitzender:    Malte Wardenburg 

Fuhrmannweg 2, Tel.: 984710 

1. Stellv. Vorsitzender:  Frank Arntjen 

    Meesenweg 3, Tel.: 980134 

2. Stellv. Vorsitzender:  Elso Körte  

Bachstelzenweg 4, Tel.: 972988 

Kassenwartin:   Kirsten Schwengels 

Dreiberger Straße 30a, Tel.: 8786  

Geschäftsführerin:   Birthe Geisler 

    Am Stamers Hoop 11, Tel.: 989468 

 

Ortsvorsteher der Bauerschaften 

Dreibergen/Meyerhausen/  Walter Hase  Tel: 81112 

Elmendorf      

Elmendorf/Hohenmoor  Anne Schröder Tel: 8824 

Helle     H.-D. Hedemann Tel: 8398 

Hellermoor/Kreyenkamp  Hella Gerdes  Tel: 8484 

Kl. Garnholt/Langebrügge  Rainer Bölts  Tel: 8595 

 

 

Wer Fragen und Anregungen zum Dorfgeschehen hat, möge sich bitte an 

seine Ortsvorsteher, oder direkt an den Vorstand wenden.  
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Beitrittserklärung 

Hiermit erkläre ich den Beitritt zum Ortsbürgerverein Elmendorf/Helle e.V. Ich bin mit der 

Veröffentlichung von Bildern auf der Vereins-Homepage, in der Zeitung und im Dörpsblatt 

einverstanden. 

Name:  

Straße, Hausnr.:  

PLZ/Ort:  

Geburtsdatum:  

Telefon:  

Email-Adresse:  

  

Ort, Datum Unterschrift 

SEPA – Lastschriftmandat 

Gläubiger-Identifikationsnummer: DE35ZZZ00001010952 

Mandatsreferenz: wird separat mitgeteilt 

Zahlungsart: jährlich wiederkehrende Zahlung 

Ich ermächtige (Wir ermächtigen) den Ortsbürgerverein Elmendorf/Helle e.V. Zahlungen 
von meinem (unserem) Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Der aktuell gültige Beitrag 
von 10 € wird jährlich zum 1. April per Lastschrift eingezogen. Zugleich weise ich mein 
(weisen wir unser) Kreditinstitut an, die vom Ortsbürgerverein Elmendorf/Helle e.V. auf 
mein (unser) Konto gezogenen Lastschriften einzulösen. Hinweis: Ich kann innerhalb von 
acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten 
Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten 
Bedingungen. Die Daten werden zur Vereinsverwaltung auf elektronischen Datenträgern 
während der Mitgliedschaft gespeichert. 

Kontoinhaber:  

IBAN: DE 
BIC:  

Kreditinstitut:  

  

Ort, Datum Unterschrift 
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